

## **COMUNICADO DE PRENSA**

# PCR mantiene la calificación de "AAA" a la Décima Emisión de Papel Comercial de PROCESADORA NACIONAL DE ALIMENTOS C.A. PRONACA

Ciudad de Quito (julio 20, 2024): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de "AAA" a la Décima Emisión de Papel Comercial de PROCESADORA NACIONAL DE ALIMENTOS C.A. PRONACA con corte de información al 31 de julio de 2024. La calificación se fundamenta en la sólida trayectoria y destacada presencia de la empresa en su sector. Sus indicadores de liquidez y solvencia muestran niveles robustos, tanto a la fecha de corte como a lo largo de su historial. Además, la deuda y los gastos financieros de la empresa están adecuadamente cubiertos por la generación de flujos EBITDA. No obstante, los resultados muestran una afectación en los indicadores de rentabilidad, a pesar de la mejora en el margen financiero, debido al incremento en los gastos operativos y reducción de ingresos financieros. Finalmente, se destaca la capacidad de la empresa para generar flujos adecuados y cumplir con los resquardos de ley establecidos.

PROCESADORA NACIONAL DE ALIMENTOS C.A. PRONACA es una empresa ecuatoriana, líder en la producción de alimentos ecuatoriana con una visión de largo plazo y una trayectoria de 65 años de operación, basada en valores de solidaridad, responsabilidad e integridad. Su objetivo es brindar nutrición a través de su producción de alimentos de calidad, el cual aporta al desarrollo integral de la sociedad ecuatoriana. Sus áreas de acción incluyen negocios pecuarios y negocios de valor agregado, que operan con principios humanos como la humildad, desarrollo de personas, escucha, coherencia y trabajo en equipo, así como también con eficiencia y sostenibilidad manteniendo responsabilidad social y ambiental, comunicación, cambio e innovación y respondimiento.

#### Competitividad

PROCESADORA NACIONAL DE ALIMENTOS C.A. PRONACA busca la competitividad a lo largo de la cadena de suministros por medio de la priorización de la calidad de sus productos y el enfoque en la satisfacción del consumidor. Como muestra cuenta con varias certificaciones de calidad nacional e internacional.

## <u>Metodología</u>

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación: Manual de Calificación de Riesgo -PCR

### Información de contacto: Ing. Jhonatan Velasteguí Analista

dvelastegui@ratingspcr.com

#### Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador **T** (+593) 02-450-1643

### Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.